

# Handysammel Aktion

Wichtige Bestandteile eines Handys werden in den Regenwäldern Afrikas abgebaut.

[Das Jane Goodall Institut](#) - Austria setzt sich für eine ökologisch nachhaltige, demokratische, gerechte und menschenrechtskonforme Rohstoffpolitik einsetzt.

Unsere Schule hat an der Handysammel Aktion teilgenommen. Wir haben alte Handys und Geräte über das Schuljahr hinweg gesammelt. Durch die Sammlung leisten wir einen Beitrag zum Umweltschutz und tragen zur Schonung von Ressourcen bei. Das Jane Goodall Institut-Austria erhält für jedes abgegebene Handy einen Euro. So unterstützen wir Artenschutzprojekte in Ostafrika.

Insgesamt haben wir über 50 Handy bzw. Altgeräte gesammelt.



(Text und Foto Bich Bui)